

Le président du Venezuela ratifie la fermeture de la frontière avec la Colombie



Caracas, 28 août (RHC-PL) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a relevé que la frontière avec la Colombie restera fermée jusqu'à ce que le gouvernement de Bogota entreprenne des actions pour éviter des attaques contre le territoire vénézuélien.

Il a expliqué que la mesure, appliquée la semaine dernière au sud ouest de l'Etat de Tachira, durera jusqu'à ce que les autorités colombiennes interdisent la vente de produits extraits illégalement du Venezuela et les coups contre la monnaie locale, le bolivar.

Le président a souligné que son homologue de Colombie, Juan Manuel Santos, est victime des mensonges des médias ennemis de la Révolution Bolivarienne.



Radio Habana Cuba